

Der DreialoiSaitn - Gsang



Bodil Schnurrer - Bratsche
Regina Frank - Zither
Stephanie Schicker - Gitarre

Im Dreigesang sowie auch in Instrumentaler Besetzung mit drei verschiedenen Saiteninstrumenten haben die drei Oberpfälzerinnen das Ensemble den *DreialoiSaitn - Gsang* gegründet. Sie erhielten ihre musikalische Grundausbildung an der Kreismusikschule Tirschenreuth und haben sich im Jahre 2021 musikalisch wieder zusammen gefunden. In ihrem Repertoire setzen die drei ihr Augenmerk auf die volksmusikalische Literaturpflege der nördlichen Oberpfalz, dem Stift- und Egerland.

Lebensläufe...



**Stephanie Schicker -
Gitarre**

in Tirschenreuth geboren, begann ihre musikalische Ausbildung mit sechs Jahren an der Kreismusikschule Tirschenreuth. Erweitert wurde diese Ausbildung durch mehrjährigen Unterricht am Richard-Strauss Konservatorium München. Mit Regina Frank musiziert Stephanie Schicker seit über zwanzig Jahren in verschiedenen Ensembles und musikalischen Ausrichtungen – von der Klassik über die moderne Musik bis hin zur Volksmusik. Stephanie Schicker arbeitet heute als Gymnasiallehrerin und lebt mit ihrer Familie in Hundsbach bei Waldsassen.

Bodil Schnurrer - Bratsche

auf dem Ahornberg bei Bärnau aufgewachsen. Erhielt ihre musikalische Grundausbildung an der Kreismusikschule Tirschenreuth. Nach ihrer weiterführenden Ausbildung im Fach Geige am Erlanger Musikinstitut e.V. studierte sie Bratsche am Richard-Strauss Konservatorium München. Die freiberufliche Bratschistin ist pädagogisch und künstlerisch in verschiedenen Formationen tätig und hat im Münchner Süden ihren Lebensmittelpunkt. 2021 gründet sie zusammen mit Regina Frank und Stephanie Schicker den DreialoiSaitn - Gsang. 2022 war Bodil Schnurrer aktives Orchestermmitglied der Oberammergauer Passionsspiele.



Regina Frank - Zither

in Tirschenreuth geboren, begann ihre musikalische Ausbildung ebenfalls an der Kreismusikschule Tirschenreuth. Nach ihrem Abschluss an der Berufsfachschule für Musik in Sulzbach-Rosenberg studierte Regina Frank Zither am Richard-Strauss Konservatorium München, am Tiroler Landeskonservatorium Innsbruck und an der Musikhochschule Trossingen. Sie lebt in Landshut und arbeitet neben verschiedenen Kammermusikprojekten als Musiklehrerin an der Kreismusikschule Tirschenreuth, an der Musikschule Markt Essenbach bei Landshut und an der Sing- und Musikschule in Regensburg.

